

Ciudad de México, 8 de agosto 2018

- **Transpórtate al Arte y la Recreación, expresión y convivencia en el STC.-** El proyecto surgió en el 2016 por el anterior director del Organismo, Jorge Gaviño. Tiene como objetivo generar una mejor convivencia en la Ciudad de México. Es un programa que enfoca sus esfuerzos a llevar arte y cultura de calidad a lugares donde la oferta es nula o al menos escasa, por medio de talleres, conciertos y presentaciones de manera gratuita en el Metro.

*La Crónica del Metro.*

---